

Lampiran 2 Permohonan Menjadi Responden

PERMOHONAN MENJADI RESPONDEN

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Selly Galoh Meylawati

NIM : P17311173053

Pekerjaan : Mahasiswa

Alamat : Desa Salamrejo, Kecamatan Binangun, Kab Blitar

bermaksud akan melaksanakan penelitian tentang “Hubungan Penggunaan Media Sosial Sebagai Media Edukasi dengan Tingkat Pengetahuan dan *Self Awareness* Kesehatan Reproduksi Pada Remaja”. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan penggunaan media sosial sebagai media edukasi dengan tingkat pengetahuan dan *self awareness* kesehatan reproduksi. Manfaat penelitian ini bagi remaja yaitu memberikan informasi yang dapat diingat oleh remaja dalam jangka panjang dengan harapan remaja mampu untuk mendapatkan informasi kesehatan reproduksi dengan mudah. Prosedur penelitian ini membutuhkan waktu 15-30 menit untuk mengisi kuesioner yang akan saya bagikan. Pada penelitian ini, akan diberikan 3 topik kuesioner melalui google form. Kuesioner yang pertama berisikan pertanyaan dan pernyataan seputar penggunaan media sosial, yang kedua yaitu kuesioner seputar pengetahuan tentang kesehatan reproduksi remaja, dan yang terakhir adalah kuesioner *self awareness* remaja tentang kesehatan reproduksi.

Penelitian ini tidak akan menimbulkan akibat yang merugikan bagi anda sebagai responden. Kerahasiaan semua informasi dari responden akan terjaga dan hanya dipergunakan untuk kepentingan penelitian. Apabila anda tidak bersedia untuk menjadi responden maka tidak ada paksaan dan ancaman bagi anda dan keluarga. Apabila anda bersedia menjadi responden, maka saya mohon kesediaannya untuk mengisi google for persetujuan yang saya lampirkan dan menjawab pertanyaan yang saya sertakan. Atas perhatian dan kesediaannya menjadi responden saya ucapkan terima kasih.

Blitar, 6 Maret 2021

Selly Gloh Meylawati
NIM. P17311173053

Lampiran 3 Informed Consent

INFORMED CONSENT

Saya yang bersedia menjadi responden dengan cara mengisi google form persetujuan menyatakan bahwa saya telah mendapatkan penjelasan secara rinci dan telah mengerti mengenai penelitian yang akan dilakukan oleh Selly Galoh Meylawati, mahasiswa Sarjana Terapan Kebidanan dari Jurusan Kebidanan Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang yang berjudul “Hubungan Penggunaan Media Sosial Sebagai Media Edukasi Dengan Tingkat Pengetahuan dan *Self Awareness* Kesehatan Reproduksi Pada Remaja”.

Saya yakin bahwa penelitian ini tidak dapat menimbulkan kerugian apapun pada saya dan keluarga. Dan saya telah mempertimbangkan serta memutuskan untuk berpartisipasi dalam penelitian ini.

Blitar, 6 Maret 2021

Apakah anda bersedia menjadi Ya
responden pada penelitian ini?

Tidak

Lampiran 4 Penjelasan untuk mengikuti penelitian

**PENJELASAN UNTUK MENGIKUTI PENELITIAN
(PSP)**

1. Kami adalah, mahasiswa Sarjana Terapan Kebidanan Jurusan Kebidanan Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang dengan ini meminta anda untuk berpartisipasi dengan sukarela dalam penelitian yang berjudul “Hubungan Penggunaan Media Sosial Sebagai Media Edukasi Dengan Tingkat Pengetahuan dan *Self Awareness* Kesehatan Reproduksi Pada Remaja”.
2. Tujuan dari penelitian adalah: untuk mengetahui hubungan penggunaan media sosial sebagai media edukasi dengan tingkat pengetahuan dan *self awareness* kesehatan reproduksi. Manfaat penelitian ini bagi remaja yaitu memberikan informasi yang dapat diingat oleh remaja dalam jangka panjang dengan harapan remaja mampu untuk mendapatkan informasi kesehatan reproduksi dengan mudah. Besar sampel berjumlah 78 orang.
3. Prosedur pengambilan data dengan cara mengisi kuesioner yang membutuhkan waktu 15-30 menit untuk mengisi 3 kuesioner yang dibagikan melalui kuesioner, cara ini mungkin menyebabkan ketidaknyamanan berupa tersitanya waktu saudara, tetapi anda tidak perlu khawatir karena kami akan memberikan pengganti waktu anda dengan pemberian pulsa secara acak pada responden yang terpilih sejumlah Rp25.000 pada 15 responden yang beruntung.
4. Keuntungan yang anda peroleh dalam keikutsertaan anda dalam penelitian ini secara langsung tidak ada, tetapi manfaatnya akan dinikmati oleh responden dalam jangka panjang terkait sarana informasi kesehatan reproduksi.
5. Seandainya anda tidak menyetujui cara ini anda boleh tidak mengikuti penelitian ini sama sekali, untuk itu anda tidak dikenakan sanksi apapun.
6. Nama dan jatidiri anda akan tetap dirahasiakan.
7. Apabila ada yang perlu ditanyakan anda dapat menghubungi :
Peneliti : Selly Galoh Meylawati
Contact pearson : 081654975615

Peneliti



Selly Galoh Meylawati

Lampiran 5 Instrumen Penelitian

A. PETUNJUK PENGISIAN

1. Bacalah dengan cermat dan teliti sebelum anda menjawab pertanyaan
2. Mohon dengan hormat atas kesediaan saudara untuk mengisi seluruh pertanyaan
3. Mohon semua pertanyaan dijawab dengan jujur dan sesuai dengan hati nurani
4. Mohon mengikuti petunjuk pengisian pada setiap jenis pertanyaan
5. Kerahasiaan identitas akan dijamin sepenuhnya oleh peneliti dan pengisian kuesioner ini murni untuk kepentingan dalam skripsi
6. Pilihlah salah satu jawaban yang sesuai dengan saudara
7. Berilah tanda checklist (√) pada jawaban yang menurut anda sesuai dengan anda

B. KARAKTERISTIK RESPONDEN

No	Pernyataan	Jawaban
1	Nama	:
2	Jenis kelamin	:
3	Usia	:
4	Kelas	:
5	Karakteristik Orang tua	
	Usia orang tua a. Ayah b. Ibu	: :
	Pendidikan terakhir orang tua a. Ayah b. Ibu	<input type="checkbox"/> SD Sederajat <input type="checkbox"/> SMP Sederajat <input type="checkbox"/> SMA Sederajat <input type="checkbox"/> Perguruan Tinggi
	Pekerjaan orang tua a. Ayah b. Ibu	: :
	Pendapatan orang tua a. Ayah b. Ibu	: :
6	Apakah anda menggunakan media sosial?	<input type="checkbox"/> Ya <input type="checkbox"/> Tidak
7	Apakah anda menggunakan media sosial berupa	
	a. Facebook	<input type="checkbox"/> Ya <input type="checkbox"/> Tidak
	b. Instagram	<input type="checkbox"/> Ya <input type="checkbox"/> Tidak
	c. Youtube	<input type="checkbox"/> Ya <input type="checkbox"/> Tidak
	d. Twitter	<input type="checkbox"/> Ya <input type="checkbox"/> Tidak
	e. Path	<input type="checkbox"/> Ya <input type="checkbox"/> Tidak
	f. Snapchat	<input type="checkbox"/> Ya <input type="checkbox"/> Tidak
	g. Tumblr	<input type="checkbox"/> Ya <input type="checkbox"/> Tidak
h. Line	<input type="checkbox"/> Ya <input type="checkbox"/> Tidak	

	i. Whatsapp	<input type="checkbox"/> Ya <input type="checkbox"/> Tidak
8	Apakah Anda pernah menggunakan media sosial untuk mencari informasi kesehatan reproduksi seperti:	<input type="checkbox"/> Ya <input type="checkbox"/> Tidak
	a. Pengertian kesehatan reproduksi	
	b. Anatomi dan fungsi organ reproduksi	<input type="checkbox"/> Ya <input type="checkbox"/> Tidak
	c. Faktor yang mempengaruhi kesehatan reproduksi	<input type="checkbox"/> Ya <input type="checkbox"/> Tidak
	d. Permasalahan kesehatan reproduksi seperti seksualitas, HIV/AIDS, Narkoba, seks pranikah, penyakit menular seksual seperti sifilis, ulkus, mola, gonorrhoe, linfogranuloma venereum, granuloma inguinale	<input type="checkbox"/> Ya <input type="checkbox"/> Tidak
	e. Cara mencegah terjadinya masalah kesehatan reproduksi	<input type="checkbox"/> Ya <input type="checkbox"/> Tidak
	f. Usia ideal menikah	<input type="checkbox"/> Ya <input type="checkbox"/> Tidak

KUESIONER PENGGUNAAN MEDIA SOSIAL

Petunjuk Pengisian:

Kuesioner ini berisikan 19 item pernyataan. Anda dipersilahkan untuk memberi tanda checklist (√) pada alternatif jawaban yang menurut anda sesuai dengan pribadi anda

Keterangan:

SS : Sangat Setuju

S : Setuju

TS : Tidak Setuju

STS : Sangat Tidak Setuju

Indikator (Aziz, 2020)	No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
Perhatian	1	Saya merasa harus membuka media sosial untuk mencari informasi saat mengalami masalah kesehatan reproduksi pada diri saya				
	2	Saya cenderung acuh untuk mencari informasi di media sosial ketika terjadi masalah kesehatan reproduksi pada diri saya				
	3	Media sosial merupakan solusi bagi saya untuk mencari informasi kesehatan reproduksi daripada harus ke petugas kesehatan				
	5	Saya lebih suka fitur chat di media sosial saat konsultasi kesehatan				
	7	Ketika ada seseorang yang bercerita tentang masalah kesehatan reproduksi seperti sifilis dan HIV/AIDS saya akan membuka media sosial untuk mencari kebenarannya				
Penghayatan	8	Informasi dari media sosial tentang kesehatan reproduksi sangat membantu di kehidupan sehari-hari				
	9	Ketika mencari informasi kesehatan reproduksi di media sosial saya juga mendapatkan informasi baru yang bermanfaat				
	10	Ketika saya menggunakan media				

		sosial saya merasa jika pengetahuan tentang kesehatan reproduksi saya bertambah				
	11	Menurut saya media sosial hanya memberikan dampak buruk pada diri saya				
	12	Saya senang memanfaatkan media sosial untuk mencari dan membagikan informasi kesehatan pada teman				
	13	Menurut saya media sosial tidak cocok untuk mencari informasi seputar kesehatan reproduksi				
Durasi	14	Saya bisa menghabiskan waktu berjam-jam ketika sedang mencari informasi seputar kesehatan reproduksi di media sosial karena menarik				
	16	Menurut saya dalam mencari informasi seputar kesehatan reproduksi saya memerlukan waktu yang lebih lama karena berkaitan dengan kesehatan pribadi saya				
	17	Menurut saya dalam mencari informasi kesehatan reproduksi tidak perlu lama-lama karena tidak penting				
	18	Saya bisa berjam-jam menggunakan media sosial untuk mencari tahu apakah organ reproduksi saya baik-baik saja				
Frekuensi	19	Dalam sehari saya sering mencari informasi terbaru tentang kesehatan reproduksi di media sosial				
	21	Ketika saya merasa ada masalah pada organ reproduksi saya, saya cenderung mencari informasi di media sosial untuk mengetahui apa yang sedang terjadi pada diri saya				
	22	Saya lebih suka menghabiskan waktu untuk membuka media sosial				
	24	Saya sering mengobrol dengan teman menggunakan media sosial untuk membicarakan kesehatan reproduksi (menstruasi pada perempuan, mimpi basah pada laki-laki)				

KUESIONER PENGETAHUAN KESEHATAN REPRODUKSI

Petunjuk Pengisian:

Kuesioner ini berisikan 17 item pernyataan. Anda dipersilahkan untuk pada alternatif jawaban yang menurut anda sesuai dengan pribadi anda

Parameter	No	Pertanyaan	Jawaban	
			Benar	Salah
Kesehatan reproduksi	1	Satu-satunya pemeliharaan kesehatan reproduksi untuk laki-laki adalah menjaga kebersihan alat kelamin.		
	3	Haid pertama adalah tanda bahwa wanita dalam masa usia subur dan bisa hamil bila melakukan hubungan seks, meskipun hanya sekali.		
	17	Kematangan reproduksi pada remaja disebabkan oleh kebersihan diri		
Anatomi organ reproduksi	6	Saat terjadi kehamilan, menstruasi pada wanita tetap berlangsung.		
	18	Organ reproduksi wanita dibagi menjadi 2 bagian yaitu organ eksterna dan organ interna		
	19	Penis, skrotum, testis, epididimis, vas deferens, ovarium, klitoris, vesikula seminalis, duktus ejaculatorius, prostat, glandula bulbourethralis merupakan organ reproduksi interna pada pria		
Fungsi organ reproduksi	8	Organ reproduksi eksterna wanita berfungsi sebagai tempat menempelnya sel telur yang telah dibuahi		
	9	Fungsi rahim adalah untuk memudahkan sperma masuk dan melindungi organ reproduksi bagian dalam dari organisme penyebab infeksi		

Masalah kesehatan reproduksi	10	Penyakit syphilis, Gonorrhoeae, dan AIDS merupakan kelompok PMS, karena bisa ditularkan melalui hubungan kelamin.		
	11	AIDS penyebabnya adalah bakteri diudara bebas, sehingga kita tidak boleh bersentuhan dengan penderita AIDS.		
	12	Muncul lepuh kecil di alat kelamin yang kemudian berubah menjadi koreng merupakan tanda gejala penyakit <i>gonorrhoeae</i>		
	20	Gonorrhoeae adalah penyakit yang disebabkan oleh bakteri <i>neisseria gonorrhea</i>		
	21	Melalui gigitan nyamuk HIV/AIDS dapat ditularkan		
	22	Heroin dan putaw merupakan salah satu jenis dari NAPZA (Narkotika, Psicotropika, dan Zat Adiktif)		
Cara pencegahan masalah kesehatan reproduksi	23	Tidak melakukan hubungan seksual pranikah, tidak berganti-ganti pasangan, tidak menggunakan jarum suntik secara bergantian merupakan cara menghindari penyakit HIV/AIDS		
	24	Tidak menggunakan suntik secara bergantian adalah salah satu cara mencegah penyakit sipilis		
Faktor-faktor yang mempengaruhi kesehatan reproduksi	15	Psikologis merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi kesehatan reproduksi		

KUESIONER *SELF AWARENESS* KESEHATAN REPRODUKSI

Petunjuk Pengisian:

Kuesioner ini berisikan 20 item pertanyaan. Anda dipersilahkan untuk memberitanda checklist (√) pada alternatif jawaban yang menurut anda sesuai dengan pribadi anda.

Keterangan:

SS : Sangat Setuju

S : Setuju

TS : Tidak Setuju

STS : Sangat Tidak Setuju

Indikator (Goleman, 2019)	No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
<i>Emotion self awareness</i> (Kesadaran Emosional Diri)	1	Saya menyadari jika kesehatan reproduksi penting				
	2	Saya merasa jika saya perlu untuk mencari informasi kesehatan reproduksi				
	3	Saya merasa kesehatan reproduksi bukan prioritas saya				
	6	Saya merasa takut dengan masalah-masalah kesehatan reproduksi				
	7	Menurut saya menjaga kesehatan reproduksi harus dilakukan sejak dini				
	8	Saya merasa remaja tidak perlu menjaga kesehatan reproduksi				
	9	Ketika ada yang membicarakan tentang kesehatan reproduksi saya cenderung diam dan mengabaikannya				
<i>Accurate self assessment</i> (Penaksiran Diri Yang Akurat)	10	Mengetahui letak dan fungsi organ reproduksi sangat bermanfaat bagi saya				
	11	Pengetahuan kesehatan reproduksi remaja merupakan kebutuhan saya sebagai remaja				
	12	Pendidikan kesehatan reproduksi remaja merupakan pengetahuan				

		dasar yang kuat bagi remaja dalam mengambil keputusan penting yang menyangkut kesehatan reproduksinya				
	13	Mempelajari alat dan organ reproduksi bukanlah hal penting bagi saya				
	14	Setelah mendapatkan pengetahuan kesehatan reproduksi saya akan menerapkan dalam kehidupan sehari-hari				
	15	Tindakan ingin mencoba melakukan hubungan seksual pra-nikah merupakan perilaku tidak benar dan merugikan masa depan saya				
	16	Menurut saya berhubungan seksual pra-nikah dengan pacar merupakan bukti cinta kasih terhadap pasangan				
<i>Self Confidence</i> (Percaya Diri)	19	Saya percaya jika menghindari pergaulan bebas akan menghindarkan saya dari masalah-masalah kesehatan reproduksi				
	21	Menurut saya memiliki pengetahuan kesehatan reproduksi tidak penting di kehidupan				
	22	Saya yakin jika memiliki pengetahuan tentang kesehatan reproduksi merupakan solusi untuk terhindar dari penyakit menular seksual				
	23	Saya tidak yakin jika penyakit menular seksual adalah masalah serius bagi remaja				
	24	Memanfaatkan akun media sosial untuk mencari informasi kesehatan reproduksi merupakan bentuk antisipasi masalah-masalah kesehatan reproduksi yang saya lakukan				
	25	Saya yakin jika membiasakan membersihkan organ reproduksi setelah buang air merupakan salah satu perilaku menjaga kesehatan reproduksi				

Lampiran 6 Pernyataan Kesiediaan Membimbing

PERNYATAAN KESEDIAAN MEMBIMBING

Saya, yang bertanda tangan di bawah ini :

1. Nama dan gelar : Dr. Moh. Wildan, A.Per.Pen., MPd.
2. NIP : 196804211988031001
3. Pangkat dan Golongan : Pembina – IV/a
4. Jabatan : Wakil Direktur I Bidang Akademik
5. Asal institusi : Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang
6. Pendidikan Terakhir : Doktor Ilmu Administrasi
7. Alamat dan Nomor yang bisa dihubungi
 - a. Rumah :
 - b. Telepon/HP : 08124990108
 - c. Alamat kantor : Jl.Besar Ijen No.77 C, Malang
 - d. Telepon kantor : 0341-588075

Dengan ini menyatakan (~~bersedia/tidak bersedia~~*) menjadi pembimbing (Utama/~~pendamping~~*) Skripsi bagi mahasiswa:

Nama : SELLY GALOH MEYLAWATI

NIM : P17311173053

Judul Skripsi : Hubungan Penggunaan Media Sosial Sebagai Media Edukasi Dengan Tingkat Pengetahuan Dan *Self Awareness* Kesehatan Reproduksi Pada Remaja Di SMAN 1 Sutojayan, Kabupaten Blitar

*) Coret yang tidak dipilih

Malang, 10 September 2020



(Dr. Moh. Wildan, A.Per.Pen., MPd)

NIP.196804211988031001

PERNYATAAN KESEDIAAN MEMBIMBING

Saya, yang bertanda tangan di bawah ini :

1. Nama dan gelar : Wahyu setyaningsih, S.ST, M.Kes
2. NIP : NIP. 919901014201510201
3. Pangkat dan Golongan : -
4. Jabatan : Dosen
5. Asal institusi : Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang
6. Pendidikan Terakhir : Magister Ilmu Kesehatan Masyarakat
7. Alamat dan Nomor yang bisa dihubungi
 - a. Rumah : Perumahan The Village Blok I-12A, Mulyorejo, Sukun, Malang
 - b. Telepon/HP : 082230164854
 - c. Alamat kantor : Jl.Besar Ijen No.77 C, Malang
 - d. Telepon kantor : 0341-588075

Dengan ini menyatakan (~~bersedia/tidak bersedia~~*) menjadi pembimbing (~~Utama~~/pendamping*) Skripsi bagi mahasiswa:

Nama : SELLY GALOH MEYLAWATI

NIM : P17311173053

Judul Skripsi : Hubungan Penggunaan Media Sosial Sebagai Media Edukasi Dengan Tingkat Pengetahuan Dan *Self Awareness* Kesehatan Reproduksi Pada Remaja Di SMAN 1 Sutojayan, Kabupaten Blitar

*) Coret yang tidak dipilih

Malang, 10 September 2020











(Wahyu Setyaningsih, S.ST, M.Kes)
NIP. 919901014201510201





Lampiran 8 Lembar Konsultasi





LEMBAR KONSULTASI




Nama Mahasiswa : Selly Galoh Meylawati
NIM : P17311173053
Pembimbing I : Dr. Moch. Wildan, A.Per.Pen., MPd.
Pembimbing II : Wahyu Setyaningsih, SST., M.Kes
Judul Skripsi : HUBUNGAN PENGGUNAAN SOSIAL MEDIA
SEBAGAI
MEDIA EDUKASIDENGAN TINGKAT PENGETAHUAN DAN SELF
WARENESS KESEHATAN REPRODUKSI REMAJA



Pembimbing Utama				Pembimbing Pendamping			
Bimbing an Ke	TG L	SARAN	TTD	Bimbin gan Ke	TGL	SARAN	TTD
1.	04/09/2020	Pengarahan Mengenai Skripsi Saran : Setelah memberitahu mengenai judul pada saat pengarahan bimbingan via zoom, mendapatkan arahan untuk mulai menentukan topik dan disertai latar belakang.		1.	09/02/2020	Konsultasi Mengenai topik dan judul penelitian Saran: Pembimbing memberikan saran mengenai topic penelitian yang akan dilakukan yaitu remaja dengan penelitian menggunakan g-form, jadi penelitian dengan sampel besar	
2.	15/09/2020	Konsultasi mengenai rancangan penelitian yang telah dibuat Saran : Topik yang akan digunakan “hubungan penggunaan media sosial sebagai media edukasi terhadap tingkat pengetahuan dan		2.	13/09/2020	Konsultasi mengenai rancangan penelitian Saran : Rencana penelitian dengan topik “media sosial terhadap kesehatan reproduksi” boleh dilakukan dan diberikan saran mengenai variabel yang diteliti yaitu	

		<p><i>self awareness</i> pada remaja” boleh digunakan dan dilanjutkan pada tahap penyusunan proposal, dengan lebih menspesifikan variable nya Media Sosial=facebook, instagram, youtube, internet</p>				<p>media sosial, tingkat pengetahuan, dan <i>self awareness</i>, diberikan izin untuk menyampaikan ke pembimbing utama</p>	
3.	24/09/2020	<p>Konsultasi BAB I yang berisikan, - masalah penelitian, penyebab masalah, dampak masalah, solusi dari masalah, penelitian terdahulu, Saran : Tambah Justifikasi dengan data dan penelitian terdahulu</p>		3.	Senin, 15/09/2020	<p>Konfirmasi mengenai hasil konsultasi rancangan penelitian yang telah dikirimkan pada pembimbing 1 Saran : Boleh dilanjutkan pada tahapan selanjutnya</p>	
4.	Rab o , 07/10/2020	<p>Konsultasi BAB I yang berisikan, masalah penelitian, penyebab masalah, dampak masalah, solusi dari masalah, penelitian terdahulu Saran : Perbaikan penulisan dan pemberian sitasi, perbaikan pada penulisan tujuan</p>		4.	22/09/2020	<p>Penjelasan sistematika penggunaan Google Drive sebagai media konsultasi</p>	

		Lanjut Bab 2					
5.	Seni n, 09/1 1/20 20	Konsultasi Revisi BAB I, konsultasi BAB II, BAB II, dan kuesioner Saran : Bab 1 : Prinsip ACC Bab 2 : Perbaiki kerangka konseptual, perbaiki penulisan daftar pustaka Bab 3: Perbaiki Definisi Operasional Quisioner : Silahkan dilakukan uji Validitas dan reabilitas Revisi sesuai masukan yang tertulis dalam coment: Penambahan sub bab pada bab II (konsep pengukuran <i>self awareness</i>) Perbaiki penulisan dan perbaiki letak kuesioner		5.	29/09/ 2020	Konsultasi BAB I yang berisikan, masalah penelitian, penyebab masalah, dampak masalah, solusi dari masalah, penelitian terdahulu Saran : Revisi judul, tidak perlu menyebutkan jenis media pada judul. Di awal paragraf tidak perlu disebutkan definisi remaja, kesehatan reproduksi, langsung memaparkan permasalahan. Angka kejadian masalah sebaiknya dalam bentuk persentase Pada media sosial tidak perlu dijelaskan definisinya, hanya saja dijelaskan media sosial berdampak pada pengetahuan dan <i>self awareness</i> remaja	
6.	8- 12- 202 0	Konsultasi Revisi BAB I, BAB II, BAB II, dan kuesioner Saran :		6.	Rabu 4/11/2 020	Konsultasi revisi BAB 1 Saran: Ada revisi minor, Lanjut bab 2 dan 3	

		<p>Bab 1 ACC Bab 2 ACC Bab 3 : revisi minor, perbaikan penulisan pada teknik sampling, besaran sampel sebaiknya ditampilkan dalam bentuk tabel Kuesioner ACC</p> <p>Selanjutnya silahkan Daftar Pustaka digabung di bab terakhir</p>					
7.	04/01/2021	<p>Prinsip ACC Maju ujian proposal, siapkan untuk maju Sempro</p>		7.	08/12/2020	<p>Konsultasi Revisi BAB I, II, III, Kuesioner Saran: penambahan persentase pada penelitian terdahulu, dan penambahan p value pada penelitian terdahulu Revisi Kuesioner : Saran: Perbaiki isi dan penulisan kuesioner</p>	
8.	11-05-2021	<p>Bab 4</p> <ul style="list-style-type: none"> - Pembuatan tabel 4.4 salah - Analisa hasil uji statistik dibetulkan Ho ditolak Ha diterima - Pembagian Topik Pembahasan disesuaikan dengan tujuan khusus, kalau tujuan khusus ada 5 		8.	11/12/2020	<p>Konsultasi BAB I, II, III, dan kuesioner Saran : Bab 1 : Revisi minor sudah benar Bab 2 : Menambahkan sub bab ruang lingkup kesehatan reproduksi remaja Memberikan penelitian sebelumnya pada sub bab faktor yang mempengaruhi</p>	

		pembahasan ata 5 poin				kehatan reproduksi Kuesioner : Perbaikan pada kuesioner penggunaan media sosial supaya dikaitkan dengan kehatan reproduksi, menyarankan pada kuesioner pengetahuan pilihan jawaban ya/tidak	
9.	15- 05- 202 1	Bab 5: - Dalam membuat kesimpulan tidak perlu mengulang hasil statistik angka riil, karena sifatnya sudah untuk populasi bukan sampel - Rumusan kesimpulan d dan e terlalu panjang - Betulkan sesuai saran dalam comen		9.	26/12/ 2020	Konsultasi Revisi BAB 1,2, 3, kuesioner, dan lampiran dalam bentuk proposal penelitian Saran : Bab 1 acc Bab 2 acc Bab 3 acc Kuesioner acc Perbaikan lampiran data pembimbing Acc ujian sempro	
10.	19- 05- 202 1	Abstrak: - Pedoman membuat Absrtak = IMRAD I=Introduction M=methode, R=result, A=analisa/kesi mpulan, D=discus/pem bahasan - Latar belakang terlalu		10.	03/04/ 2021	Konsultasi BAB 1,2,3,4,5 BAB 4= Pembenaran letak sub point dan penambahan pada beberapa sub point, pada pembahasan kurang mendetail, pembenaran pada penabelan	

		panjang, yang simpel saja langsung pada permasalahan - Masih hanya hasil penelitian belum ada analisa/kesimpulan dan Discus					
11.	21-05-2021	Bab 4 prinsip ACC Bab 5 ACC Lampiran tambahkan -Surat ijin penelitian -Etical Clearance		11.	03/05/2021	Bab 4 Revisi pada penempatan sub judul dan pebenaran mendetai pada isi bab 4	
12.	24-05-2021	Prinsip ACC untuk maju ujian hasil 1. Susun digabung mulai Halaman judul Bab 1,2,3,4,5 dan lampiran 2. Siapkan untuk Ujuan Seminar hasil		12.	05/06/2021	Abstrak Pembenaran pada abstrak pada bagian I=introuction, terlalu panjang Pada bagian D=diskus, tidak singkron dengan penelitian sehingga perlu di perbaiki Bab 4 Perbaiki pada bagian pembahasan Bab 5 Kesimpulan tidak harus di point	
				13.	14/06/2021	ACC Ujian Seminar Hasil	

Lampiran 9 Uji Validitas dan Reliabilitas Instrumen (Penggunaan Media Sosial Sebagai Media Edukasi Kesehatan Reproduksi)

Nomor Item	r hitung	r tabel df = n-2 df =34-2 df = 32	Keterangan Valid = r hitung > r tabel
1	0,565	0,3388	Valid
2	0,476	0,3388	Valid
3	0,663	0,3388	Valid
4	0,236	0,3388	Tidak Valid
5	0,351	0,3388	Valid
6	0,152	0,3388	Tidak Valid
7	0,447	0,3388	Valid
8	0,557	0,3388	Valid
9	0,705	0,3388	Valid
10	0,698	0,3388	Valid
11	0,409	0,3388	Valid
12	0,695	0,3388	Valid
13	0,471	0,3388	Valid
14	0,429	0,3388	Valid
15	0,045	0,3388	Tidak Valid
16	0,591	0,3388	Valid
17	0,540	0,3388	Valid
18	0,486	0,3388	Valid
19	0,452	0,3388	Valid
20	0,324	0,3388	Tidak Valid
21	0,487	0,3388	Valid
22	0,383	0,3388	Valid
23	0,278	0,3388	Tidak Valid
24	0,386	0,3388	Valid
25	0,-067	0,3388	Tidak Valid

Reliability Statistics		
Cronbach's Alpha	Cronbach's Alpha Based on Standardized Items	N of Items
,790	,819	25

Lampiran 10 Uji Validitas dan Reliabilitas Instrumen (Tingkat Pengetahuan Kesehatan Reproduksi)

Nomor Item	r hitung	r tabel df = n-2 df =34-2 df = 32	Keterangan Valid = r hitung > r tabel
1	0,210	0,3388	Tidak Valid
2	0,402	0,3388	Valid
3	0,450	0,3388	Valid
4	0,023	0,3388	Tidak Valid
5	0,023	0,3388	Tidak Valid
6	0,659	0,3388	Valid
7	0,296	0,3388	Tidak Valid
8	0,517	0,3388	Valid
9	0,481	0,3388	Valid
10	0,564	0,3388	Valid
11	0,392	0,3388	Valid
12	0,351	0,3388	Valid
13	0,288	0,3388	Tidak Valid
14	0,230	0,3388	Tidak Valid
15	0,384	0,3388	Valid
16	0,023	0,3388	Tidak Valid
17	0,420	0,3388	Valid
18	0,340	0,3388	Valid
19	0,344	0,3388	Valid
20	0,340	0,3388	Valid
21	0,693	0,3388	Valid
22	0,677	0,3388	Valid
23	0,603	0,3388	Valid
24	0,430	0,3388	Valid
25	0,131	0,3388	Tidak Valid

Reliability Statistics		
Cronbach's Alpha	Cronbach's Alpha Based on Standardized Items	N of Items
,730	,762	25

Lampiran 11 Uji Validitas dan Reliabilitas Instrumen (Self Awareness Kesehatan Reproduksi)

Nomor Item	r hitung	r tabel df = n-2 df =34-2 df = 32	Keterangan Valid = r hitung > r tabel
1	0,585	0,3388	Valid
2	0,459	0,3388	Valid
3	0,622	0,3388	Valid
4	0,224	0,3388	Tidak Valid
5	0,068	0,3388	Tidak Valid
6	0,465	0,3388	Valid
7	0,638	0,3388	Valid
8	0,556	0,3388	Valid
9	0,661	0,3388	Valid
10	0,516	0,3388	Valid
11	0,648	0,3388	Valid
12	0,563	0,3388	Valid
13	0,722	0,3388	Valid
14	0,389	0,3388	Valid
15	0,538	0,3388	Valid
16	0,428	0,3388	Valid
17	0,305	0,3388	Tidak Valid
18	0,195	0,3388	Tidak Valid
19	0,546	0,3388	Valid
20	0,145	0,3388	Tidak Valid
21	0,675	0,3388	Valid
22	0,614	0,3388	Valid
23	0,608	0,3388	Valid
24	0,706	0,3388	Valid
25	0,635	0,3388	Valid

Reliability Statistics		
Cronbach's Alpha	Cronbach's Alpha Based on Standardized Items	N of Items
,873	,880	25

Lampiran 12 Pengolahan Data

Nonparametric Correlations

Correlations

			Penggunaan Media Sosial	Tingkat Pengetahuan
Spearman's rho	Penggunaan Media Sosial	Correlation Coefficient	1.000	.234*
		Sig. (2-tailed)	.	.039
		N	78	78
	Tingkat Pengetahuan	Correlation Coefficient	.234*	1.000
		Sig. (2-tailed)	.039	.
		N	78	78

*. Correlation is significant at the 0.05 level (2-tailed).

Nonparametric Correlations

Correlations

			Penggunaan Media Sosial	Self Awareness
Spearman's rho	Penggunaan Media Sosial	Correlation Coefficient	1.000	.454**
		Sig. (2-tailed)	.	.000
		N	78	78
	Self Awareness	Correlation Coefficient	.454**	1.000
		Sig. (2-tailed)	.000	.
		N	78	78

** . Correlation is significant at the 0.01 level (2-tailed).

Lampiran 16 pengolahan data datulasi silang

Crosstabs

Case Processing Summary

	Cases					
	Valid		Missing		Total	
	N	Percent	N	Percent	N	Percent
Penggunaan Media Sosial * Self Awareness	78	100.0%	0	.0%	78	100.0%

Penggunaan Media Sosial * Self Awareness Crosstabulation

Count

		Self Awareness		Total
		sedang	tinggi	
Penggunaan Media Sosial	sedang	6	41	47
	tinggi	3	28	31
Total		9	69	78

Crosstabs

Case Processing Summary

	Cases					
	Valid		Missing		Total	
	N	Percent	N	Percent	N	Percent
Penggunaan Media Sosial * Tingkat Pengetahuan	78	100.0%	0	.0%	78	100.0%

Penggunaan Media Sosial * Tingkat Pengetahuan Crosstabulation

Count

		Tingkat Pengetahuan			Total
		kurang	cukup	baik	
Penggunaan Media Sosial	sedang	19	20	8	47
	tinggi	10	9	12	31
Total		29	29	20	78

Lampiran 17 Pengisian Kuesioner Kuesioner penggunaan media sosial sebagai media edukasi kesehatan reproduksi

No. R	PM1	PM2	PM3	PM5	PM7	PM8	PM9	PM10	PM11	PM12	PM13	PM14	PM16	PM17	PM18	PM19	PM21	PM22	PM24
R1	3	3	3	2	3	3	3	3	3	2	3	1	2	3	2	2	2	1	3
R2	4	4	4	3	4	4	4	4	4	4	4	3	3	4	3	4	4	1	4
R3	3	3	3	2	2	3	3	3	4	3	3	2	2	3	3	2	3	3	2
R4	2	4	1	2	2	3	4	4	3	4	3	4	4	3	4	4	2	3	2
R5	4	4	3	2	4	4	4	4	4	4	4	3	4	4	4	4	3	3	4
R6	3	3	3	3	3	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	2	3	3	2
R7	4	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	2	2	2	2	2	4	4	2
R8	3	4	3	2	3	3	4	4	4	3	3	2	1	4	2	2	3	2	2
R9	3	2	4	4	3	4	4	4	1	4	1	4	4	1	4	4	4	4	4
R10	3	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	2	2	3	3	2
R11	4	4	4	3	4	4	4	4	3	4	4	2	3	3	2	2	4	3	4
R12	3	3	3	3	4	3	4	4	3	3	3	2	2	2	3	3	3	3	2
R13	3	4	2	2	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3
R14	3	2	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	2
R15	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	2	3	4	2
R16	4	4	3	3	4	4	4	4	4	4	3	3	2	3	2	2	4	3	2
R17	4	3	4	4	3	4	4	4	4	3	4	3	3	3	2	3	3	3	2
R18	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	2	2	3	3	2
R19	3	3	3	3	4	4	4	4	3	3	3	2	3	3	3	2	4	3	2
R20	3	3	3	2	3	4	4	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3
R21	4	4	2	1	3	4	4	4	4	4	4	4	3	4	3	3	2	4	4
R22	3	3	3	2	3	3	4	4	3	3	3	2	3	3	3	2	3	2	2
R23	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	4	3	2	3	3	3

R24	3	4	1	3	3	3	3	3	4	4	3	1	3	4	1	1	2	1	1
R25	4	4	2	3	3	4	4	4	4	4	4	3	3	3	3	2	3	3	2
R26	4	4	4	2	4	4	4	4	3	4	3	3	4	4	4	3	4	3	2
R27	4	3	3	4	4	4	3	4	3	3	3	2	3	4	3	2	4	3	2
R28	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	2	3	3	2
R29	4	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	2	2	3	4	1
R30	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	2	2	3	3	2
R31	4	3	4	3	3	4	4	4	4	4	3	3	3	3	3	3	3	4	3
R32	4	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	4	2	3	3	3	3	4
R33	3	3	1	2	2	3	4	4	3	4	3	2	3	3	3	2	2	3	2
R34	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	1	4
R35	4	4	1	3	3	4	4	4	4	4	4	3	2	3	2	2	3	2	3
R36	3	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	2	2	3	2	2
R37	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	3	3	3	4	3	4	4	3
R38	4	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3
R39	2	3	1	2	3	4	4	2	3	3	3	1	2	3	1	2	3	3	1
R40	3	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	4	2
R41	3	3	3	3	3	3	3	3	3	4	3	2	2	2	2	3	3	3	3
R42	4	3	3	3	4	4	4	4	3	4	3	2	2	3	2	2	4	2	2
R43	3	3	3	2	3	4	4	3	3	2	4	3	3	3	2	2	3	3	3
R44	4	3	4	2	3	4	4	4	2	2	3	2	3	3	3	2	3	3	1
R45	3	3	3	2	3	4	3	2	2	4	3	2	4	3	4	2	3	4	2
R46	3	3	3	2	2	3	3	3	3	2	3	2	2	3	2	2	3	2	2
R47	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	3	4	4	1	4
R48	3	1	3	2	3	3	3	3	4	3	3	1	2	3	2	2	3	2	1

R49	4	3	2	3	3	3	4	3	4	3	3	3	3	3	3	2	2	2	2
R50	3	3	2	2	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2
R51	3	4	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3
R52	4	3	2	4	4	4	4	4	3	4	3	3	2	3	3	2	4	2	4
R53	3	2	4	2	3	4	4	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3
R54	3	3	3	2	3	3	4	3	3	3	3	2	2	3	2	2	3	3	2
R55	3	2	4	3	4	4	4	4	3	3	3	3	3	3	4	2	4	3	2
R56	4	2	3	3	4	4	3	4	1	4	3	3	3	3	3	3	4	4	3
R57	4	4	3	4	4	4	4	4	4	3	4	3	4	4	3	2	4	4	4
R58	4	2	2	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	2	2	3	3	3
R59	3	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	2	2	3	2	2	2	2	2
R60	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3
R61	4	1	4	3	3	4	4	4	4	3	4	3	4	4	3	3	4	3	2
R62	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	1	2	2	3	2	3	3	3	2
R63	3	3	3	2	4	3	3	3	3	3	2	1	2	3	2	2	3	2	2
R64	3	3	2	3	3	3	4	4	4	3	3	3	3	4	3	2	3	3	2
R65	4	3	2	2	3	4	4	4	3	3	3	3	3	3	2	2	4	4	2
R66	3	3	3	3	3	4	4	3	3	3	3	2	3	3	2	2	2	3	2
R67	3	2	1	2	3	3	3	3	3	3	3	2	2	3	2	2	3	3	2
R68	4	4	4	4	4	4	4	4	4	3	4	3	3	3	3	4	4	3	3
R69	4	3	2	3	3	4	4	3	4	3	3	2	3	3	3	2	3	2	3
R70	4	1	3	2	3	4	4	4	4	3	4	1	3	3	3	2	3	3	3
R71	3	3	3	3	3	4	4	4	3	3	2	2	3	3	3	2	3	3	3
R72	3	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3
R73	3	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3

R74	3	3	2	2	3	3	4	3	3	4	3	3	3	3	3	2	3	3	2
R75	4	4	3	2	3	4	4	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2
R76	2	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	1	2	2	2	2
R77	3	2	3	1	2	3	3	3	4	2	3	2	3	3	2	2	2	2	2
R78	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	3	3	2	2	3	2	2

Kuesioner tingkat pengetahuan kesehatan reproduksi

No. R	TM2	TM3	TM6	TM8	TM9	TM10	TM11	TM12	TM15	TM17	TM18	TM19	TM20	TM21	TM22	TM23	TM24
R1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	1	0
R2	1	1	1	1	0	1	1	0	0	1	1	0	1	1	1	1	1
R3	0	1	1	0	0	1	0	0	0	1	1	0	1	1	1	1	0
R4	0	1	1	0	0	1	0	0	0	1	1	0	1	1	1	1	0
R5	1	0	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0
R6	0	0	1	0	0	1	0	0	0	0	1	0	1	1	1	1	1
R7	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1
R8	0	1	0	1	0	1	0	0	1	0	1	1	1	1	1	1	0
R9	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	1	0
R10	0	0	0	0	0	0	1	0	0	0	0	1	0	1	1	1	1
R11	1	1	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	1	1	0
R12	0	1	1	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	1	1	1	1
R13	1	0	0	0	1	0	0	1	0	0	1	1	0	1	0	1	0
R14	0	0	1	0	0	0	1	0	0	0	1	1	1	0	1	1	0
R15	0	1	1	0	0	1	1	0	1	0	0	0	0	1	1	1	0
R16	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	0
R17	0	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0
R18	1	0	0	0	0	0	0	0	1	1	0	0	1	1	0	1	1
R19	0	1	1	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	1	0
R20	1	1	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	0	1	1	0
R21	0	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	1	0
R22	0	1	1	0	1	1	0	0	0	0	0	1	1	1	1	0	0
R23	1	0	0	0	0	1	0	1	0	0	0	1	0	0	1	1	1

R24	0	1	0	0	1	0	0	0	0	1	1	0	1	1	1	1	0
R25	1	1	1	1	1	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	1	0
R26	1	1	1	0	0	1	1	1	0	0	1	0	1	1	0	1	1
R27	0	1	1	1	0	1	0	0	0	0	1	0	1	1	1	1	0
R28	0	0	0	1	0	1	1	0	0	1	1	0	1	1	1	1	1
R29	0	0	1	0	1	1	1	0	0	0	1	1	1	1	1	1	0
R30	0	1	1	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	1	1	1	0
R31	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	1	0	1	1	1	1	0
R32	0	1	1	1	0	1	0	1	1	0	1	0	1	1	1	1	0
R33	0	1	1	0	0	1	0	0	0	1	1	0	1	1	1	1	0
R34	0	1	1	0	0	1	0	0	1	0	1	1	1	1	1	1	1
R35	0	0	1	0	0	1	1	0	0	0	1	0	1	1	1	1	0
R36	0	1	0	0	0	1	1	0	0	1	1	0	1	1	1	1	0
R37	0	1	1	0	1	1	1	0	0	0	1	0	1	0	1	1	1
R38	0	1	1	0	0	1	1	0	0	0	1	0	1	1	1	1	0
R39	1	0	1	1	1	1	1	0	0	1	1	1	1	0	1	1	1
R40	1	1	1	1	1	1	1	0	0	0	1	0	1	0	1	1	1
R41	1	1	1	0	0	1	0	0	1	0	1	0	0	0	0	1	1
R42	1	1	1	1	0	1	1	0	0	1	1	1	1	1	1	1	0
R43	1	1	1	0	1	1	1	1	0	1	1	0	1	1	1	1	1
R44	0	1	0	0	0	1	1	1	1	0	1	1	1	1	1	1	0
R45	0	1	1	0	0	1	1	0	0	0	1	0	0	1	0	1	0
R46	0	0	0	0	0	1	0	0	0	0	1	0	1	0	1	1	0
R47	0	1	1	0	0	1	0	0	0	0	1	0	1	1	1	1	0
R48	1	1	1	1	1	1	1	0	0	0	0	1	1	0	1	1	0

R49	0	0	1	1	1	1	1	0	1	1	1	0	0	1	1	1	1
R50	1	1	1	0	0	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	1	0
R51	1	1	1	0	1	1	1	0	0	0	1	1	1	0	1	1	0
R52	0	1	1	1	0	0	1	1	0	1	1	0	1	0	1	1	0
R53	0	1	1	0	0	1	0	0	0	0	1	0	1	0	1	1	0
R54	1	1	0	0	0	1	1	0	0	0	1	0	1	1	1	1	1
R55	0	0	1	0	0	0	1	0	0	0	1	1	1	1	1	1	1
R56	0	1	1	0	0	1	0	0	1	0	1	1	1	1	1	1	0
R57	0	0	1	1	1	1	0	0	0	0	1	0	1	1	1	1	1
R58	0	1	1	1	0	1	0	0	1	0	1	0	1	1	1	1	0
R59	0	1	1	1	1	1	1	1	0	0	1	0	1	0	1	1	0
R60	0	1	1	1	1	1	0	0	0	0	1	0	1	0	1	1	0
R61	0	0	1	1	0	1	1	1	0	0	1	0	1	0	1	1	0
R62	0	0	1	1	1	1	0	0	0	0	1	1	1	0	1	1	0
R63	1	1	1	1	0	1	1	0	0	0	1	0	1	0	1	1	1
R64	0	1	1	0	0	1	0	0	0	0	1	0	1	1	1	1	0
R65	0	1	1	1	0	1	1	0	0	0	1	0	1	1	1	1	0
R66	0	0	1	0	0	0	0	0	0	1	1	0	1	1	1	1	0
R67	1	1	1	0	0	1	0	0	0	1	1	0	1	0	1	1	0
R68	1	1	1	1	0	1	1	0	0	1	1	0	1	1	1	1	1
R69	0	1	1	1	1	1	0	0	0	1	1	0	1	0	1	1	0
R70	0	1	1	1	1	1	0	1	1	0	1	0	1	1	1	1	0
R71	1	0	1	0	0	1	0	0	1	1	1	0	1	1	1	1	0
R72	0	1	1	0	0	1	0	1	1	1	1	0	1	1	1	1	0
R73	0	1	1	0	0	1	0	1	1	1	1	0	1	1	1	1	0

R74	1	1	1	1	0	1	1	0	0	1	1	1	1	1	1	1	1
R75	0	1	1	0	1	1	0	0	0	0	1	0	0	0	0	1	0
R76	1	1	1	1	0	1	1	1	0	0	1	0	1	1	1	1	0
R77	1	1	1	1	1	1	0	1	0	0	1	0	1	1	1	1	1
R78	1	0	1	1	1	1	1	1	0	0	1	1	1	0	1	1	0

Kuesioner Self Awareness kesehatan reproduksi

No. R	SE1	SE2	SE3	SE6	SE7	SE8	SE9	SE10	SE11	SE12	SE13	SE14	SE15	SE16	SE19	SE21	SE22	SE23	SE24	SE25
R1	4	3	3	3	3	4	3	3	3	4	4	3	4	4	4	4	4	3	3	4
R2	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4
R3	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4
R4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4
R5	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4
R6	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3
R7	4	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	4	3	4	3	4	3	3	4
R8	4	3	4	3	4	4	3	4	3	3	3	3	4	4	3	4	3	3	3	4
R9	4	4	1	4	4	1	1	4	4	4	1	4	4	3	4	1	4	1	4	4
R10	4	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	4	4	3	3	3	3	3	3
R11	4	3	4	3	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4
R12	4	3	3	3	4	4	3	3	3	4	4	3	4	4	4	4	4	4	3	4
R13	3	3	3	4	4	3	3	3	3	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3
R14	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	4	4	4	3	3	3	3	3
R15	3	3	4	3	4	4	3	3	4	3	4	3	4	4	4	4	3	4	4	4
R16	4	4	3	4	4	4	4	3	4	4	4	4	4	4	3	4	4	4	4	4
R17	4	4	4	3	4	4	3	3	4	4	4	4	1	4	3	4	3	4	3	4
R18	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3
R19	4	1	4	3	4	4	3	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	3	3	4
R20	4	4	3	4	4	4	3	4	4	4	3	4	4	4	4	4	3	4	4	4
R21	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4
R22	3	3	3	3	4	4	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	2	3	3
R23	4	4	4	3	4	4	3	3	3	3	3	3	3	4	3	4	3	4	3	4

R24	4	3	4	1	4	4	3	3	3	3	4	4	4	4	1	4	1	4	3	4
R25	4	4	4	3	4	4	4	3	3	3	4	3	4	4	4	4	4	4	4	4
R26	4	4	4	4	4	1	4	4	4	4	3	4	4	4	4	4	4	4	4	4
R27	4	4	4	4	4	4	3	4	4	4	4	4	4	1	4	4	4	4	4	4
R28	4	4	3	2	4	3	3	3	3	3	3	3	4	4	4	3	4	4	3	4
R29	3	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	4	4	4	3	4	4	3	3
R30	4	3	3	3	3	4	3	3	3	3	3	3	4	4	3	3	3	3	3	3
R31	4	4	4	3	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4
R32	4	4	3	3	3	3	3	2	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3
R33	4	4	4	4	4	4	3	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	3	4
R34	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4
R35	4	4	4	4	4	4	3	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4
R36	4	3	3	3	4	3	3	3	3	3	2	3	4	4	4	3	3	3	3	3
R37	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	1	3	4	4	4	4	4
R38	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	2	4	3	3	3	3	3	3
R39	4	4	3	3	4	4	3	4	3	3	3	3	4	4	4	3	4	3	3	4
R40	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	4	4	3	3	3	3	4
R41	4	2	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	1	4	4	4	4
R42	4	4	3	4	4	3	3	3	3	3	3	3	4	4	3	3	3	3	3	4
R43	4	3	3	4	4	3	3	3	3	3	3	3	4	4	4	3	4	3	3	3
R44	4	3	3	4	3	3	3	3	3	3	3	3	4	4	4	3	4	1	3	4
R45	4	4	3	3	4	3	3	4	4	4	3	4	4	3	4	3	4	3	4	4
R46	3	3	3	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3
R47	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4
R48	3	3	2	3	3	3	1	3	3	3	2	3	4	4	3	3	3	2	3	3

R49	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	3	4	4	3	3	3	4	3	4
R50	1	3	3	2	4	3	3	4	4	3	3	3	3	3	4	3	3	3	3	4
R51	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3
R52	4	4	4	1	4	3	3	4	4	4	3	4	4	3	4	3	4	3	4	4
R53	4	4	4	3	4	4	1	3	4	3	4	4	4	3	2	4	4	4	3	4
R54	4	3	3	3	4	3	2	3	4	4	3	3	4	4	4	3	4	3	3	4
R55	4	4	4	4	3	4	2	3	4	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3
R56	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3
R57	4	4	1	4	4	4	4	4	3	4	1	4	4	4	4	4	4	4	4	4
R58	4	4	4	3	4	3	3	3	4	4	3	3	3	4	3	4	4	3	3	4
R59	3	3	3	2	3	3	3	3	3	3	3	2	3	4	3	3	3	3	3	3
R60	4	3	3	3	4	4	3	3	3	3	3	3	4	4	4	3	4	4	4	3
R61	4	4	4	4	4	4	3	4	4	4	4	4	4	4	4	4	3	4	4	4
R62	4	3	3	3	4	4	4	3	4	4	4	3	4	4	4	4	4	4	3	3
R63	4	3	3	4	4	4	3	3	3	4	3	3	4	4	4	3	3	4	3	3
R64	4	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	3	4	4	3	3	3	3	4
R65	4	3	3	4	4	3	3	3	3	3	3	4	4	3	4	3	4	3	3	4
R66	4	4	3	3	4	3	2	3	3	3	2	3	3	4	4	3	3	4	3	3
R67	4	3	3	3	4	4	3	3	3	2	3	3	1	3	4	4	3	4	3	4
R68	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	4	3	3
R69	4	3	3	3	4	3	3	3	3	4	3	3	4	4	3	3	4	3	4	3
R70	4	4	4	3	4	4	3	4	3	4	4	3	4	4	4	4	3	4	3	4
R71	4	4	3	4	4	3	3	4	3	4	3	3	4	4	4	3	4	3	4	4
R72	4	4	3	3	4	3	3	3	4	3	3	3	3	4	2	3	3	3	3	3
R73	3	4	3	3	4	3	3	3	4	3	3	3	3	4	2	3	3	3	3	3

R74	4	3	4	3	4	4	3	3	3	3	3	3	4	4	4	3	3	3	3	3
R75	4	4	3	4	4	3	3	4	4	4	3	4	4	4	2	3	3	3	3	4
R76	4	4	4	3	4	4	3	3	4	4	4	3	4	4	4	3	4	3	3	4
R77	4	4	3	4	4	4	3	4	4	4	4	3	4	4	4	4	4	4	2	4
R78	4	4	3	3	4	4	3	4	4	4	4	4	4	4	3	4	4	4	3	4